

## 議事録

|   |
|---|
| 第3回 ひばりが丘中学校運営協議会（要点記録）   |
| 日時：令和6年10月12日（土）10時45分から11時45分<br>場所：西東京市ひばりが丘中学校2階 校長室<br>出席：喜多見 郷子 委員、河野 美晴 委員、原田 大作 委員、小林 大介 委員、<br>武田 憲治 委員、深谷 可奈子 委員、鈴木 愛 委員、<br>井上 雅子 委員、村松 健 委員<br>欠席：加瀬 裕子 委員   |
| 配付資料<br>・第3回学校運営協議会 次第<br>・第1回学校アンケート結果（学校だより）<br>・令和6年度授業改善推進プラン   |
| 委員10名中9名の参加により本会議は成立<br>※今回も議事録作成について、記事録は要点記録とする。  |
| 次第1 校長挨拶<br>・2学期、スタートアップ期間の二者面談やSC、SSWとの連携、不登校対策もあり、生徒は順調なスタートをきることができた。現在、来週金曜日の合唱祭に向け、どの学年も良い歌声を響かせている。子どもたちの歌声、歌う姿勢は教師冥利につきる。今年度の後半も、学校運営協議会、保護者、地域の皆さんと共に、よりよい学校運営につとめていきたい。  |
| 次第2 学校評価アンケート<br>・「生徒は学校に行くのが楽しい」という項目では9割が楽しいと回答している。残りの1割の登校意欲を高めていきたい。<br>・「学校でいじめられたり、無視されたりすることなく安心して活動できる」という項目では、生徒の96%が安心して活動できている。しかし、保護者では81%にとどまっている。学校で行っている活動をしっかり伝えていく必要がある。<br>・「学校は、学校・学年だより、学校HPなどを充実させ学校の取組や生徒の様子を発信している」という項目は、生徒も保護者も高い数値である。<br>⇒学校HPがとても見やすい、また、「すぐーる」でのお便りもカラーで見やすいです。<br>・「タブレットを家庭学習でも活用している」という項目は、昨年度と同じで50%程度で、課題である。家庭学習で活用することを各教科で進めていきます。タブレットを導入して4年目になります。利活用してまいります。<br>⇒保護者と先生の連携の強化が必要である。<br>★PTAとの連携について<br>①「すぐーる」の活用が、教員の働き方改革に繋がるとともに、保護者にとっても気軽に連絡ができ、とても便利である。<br>②制服のリサイクルについて、保護者から好評をいただいている。<br>③PTA、同窓会よりテントの寄贈予定がある。<br>④おやし倶楽部の行事や地域活動のサポート、講演会などとてもありがたい。 |
| 次第3 授業改善推進プランについて<br>・全国学力学習状況調査について、調査結果を踏まえた本校の状況について説明。今年度は国語、数学。来年度からは理科も追加される。今年度は、国語、数学とも全国や都の平均正答率をどの領域観点でも4～12ポイント上回る。<br>・本校で取り組む学力向上策について説明を行う。<br>・2学期は、全教員による研究授業を、人権尊重教育の観点で行っている。子どもの声をしっかり聞き、来年度の発表にもつなげていきたい。   |
| 次第4 委員より<br>・おやし倶楽部の職業講話も人権尊重教育の観点で展開して件  |

- イターネット、SNSについての意見交換について
- ひばりんピックについて
- 本校の不登校対策について
- スクールカウンセラーの利活用について
- 子どもがSOSを出す教育について
- 部活動指導員について
- 来年度の人事構想について
- 11月3日西東京市歩け歩け会について
- 12月1日ひばり祭りについて
- 1月11日育成会、中原小PTA、ひばりが丘中PTA共催の講演会について
- 放課後カフェについて
- 花植のボランティア活動について 等の意見交換と情報交換をおこなった。

※本日は、協議会の議事は特になし。意見交換と情報交換、今後の予定の確認を行った。